今日は11月30日。いよいよ明日から12月です。

今週4日(金)から、「人権週間」が始まります。

1948年(昭和23)年12月10日。国際連合総会において「世界人権宣言」が採択されたのを記念し、翌年から毎年12月4~10日を「人権週間」と定められました。

人権とは、『全ての人々が、生命と自由を確保し、それぞれの幸福を追求する権利』 あるいは、『人間が人間らしく生きる権利であって、誰にとっても大切なもので日常の思 いやりの心によって守られなければならないもの』とされています。

新聞やニュースでは、虐待されて命を落とす子ども、言葉を含めた暴力の被害にあっている女性、障がい者・高齢者であることで差別を受けるなどが報道されています。世の中には様々な人権侵害があります。

みなさんの生活ではどうでしょう。クラスや学年の中に、こんな友達はいませんか?

- ・ 友達から、きつい言葉をかけられたり、馬鹿にされた態度を取られている子
- 何かあったときにも声をかけてもらえず、一人ぼっちでいる子
- 一見ふざけているように見えるけど、行きすぎた言葉をかけられていたり、「あれは 暴力では?」という行為を受けたりしている子
- ・ 自分の意見があっても、周りの人の態度が気になって、安心して言えない子 このような友達の人権は守られていると言えるでしょうか?

今週は一人一人が普段の自分の行動を振り返り、人権について考えながら、どの子も「安心して」「守られて」「楽しく」過ごせる弥富中学校にできるようしたいものです。

今週もがんばりましょう。